

A escuelas y liceos

## SLEP destinó \$640 millones para aseo y útiles

A dos semanas del inicio del año escolar, el Servicio Local de Educación Pública Magallanes comenzó a distribuir kits con útiles escolares que serán entregados en los primeros días de clases a todos los estudiantes de los establecimientos públicos.

Respecto a esto, el subdirector de Administración y Finanzas del SLEP Magallanes, Benjamín Agurto León, explicó que “cada alumno tendrá su kit inicial, lo que era un objetivo que nos planteamos para este 2025, que es nuestro segundo año como responsables del servicio educativo.”

La adquisición de los implementos escolares representó un costo de 220 millones de pesos, a los que hay que sumar otros 60 millones que se destinaron a comprar materiales pedagógicos para los profesores y asistentes de la educación del sistema escolar público.

Al mismo tiempo, se están distribuyendo materiales de aseo por un valor de 360 millones para que se usen durante el año en los jardines infantiles, escuelas y liceos. En conjunto, la suma de inversión en materiales de trabajo y aseo supera los 640 millones.